

HEARTFUL NEWS vol.27

『七転び八起き』

こんにちは！ハートフルクリエイションです。

今年も残すところ1か月を切りました。皆さんはどんな1年を過ごされましたでしょうか。

新型コロナウイルスに影響を受けた2022年、ハートフルにとっても怒涛の1年となりました。

どうやって人のココロを繋ぐことができるのか、模索する日々の連続でした。

その中でも、オンラインイベントやメタバース、展示型など様々な手法により、笑顔をつくるイベントを届けて参りました。その甲斐もあって、春先あたりから徐々にリアルイベントも戻り始めました。

新年お振舞、日本茶イベント、お子様向けの農園収穫体験、絵本読み聞かせ、秋の映画祭、クリスマスコンサートなど、楽しんでいるお客様の表情を見るたびに、私たち社員やスタッフも生き生きとし、本来の姿に戻ってきたように感じます。

そんな2022年、ハートフルクリエイションでは約70のイベントを実施し、約63,000名を超える本当に多くの方にご参加いただきました。小さくてもひとつひとつの出会いを大切に、前を見て進んできたことで、たくさんのツナガリを持つことができました。心から嬉しく思っています。

今年も笑顔あふれるイベントを開催できましたのは、ツナガリ、支えてくださった皆様のお力添えのお陰でございます。「ヒト、ココロ、ツナガル」を胸に、残り少ない2022年と、そして2023年も進んでいきたいと思えます。

今後ともハートフルクリエイションを宜しくお願いたします。



※弊社が携わってきたイベント実績の一部となります。

2022年12月15日

過去配信のアーカイブは[こちら](#)でご覧いただけます！！

<http://heartfulcreation.jp/news/721/>

HEARTFUL NEWS に関するお問い合わせ

配信担当：坂野、永易

Tel : 03-5847-1199

<http://heartfulcreation.jp/>

